

Mit Kaliklora

'rauf und 'runter!

Sicherlich haben auch Sie es bisher falsch gemacht. Mit Zahnbürste und Zahnpasta ein paar mal über die Zähne hin und herfahren, beseitigt nicht den Zahnstein und die Speisereste! Gerade diese setzen sich in den Zahnspalten, d. h. in den Zwischenräumen zwischen 2-Zähnen fest und so erkranken erfahrungsgemäß die Zähne fast stets an den Zahnspalten zuerst. Deshalb müssen eben die Zahnspalten „rauf und runter“ gründlichst ausgebürstet werden, und dies erreichen Sie am besten mit der eigens dafür konstruierten Kaliklora-Zahnbürste u. mittels der höchst wirksamen Kaliklora-Zahnpasta. Diese wird Ihnen auch wegen der herrlichen Pfefferminz-erfrischung bald unentbehrlich sein.



Christa Tordy, Dr. phil., die ebenso schöne wie geistreiche Filmgröße benutzt zur Pflege ihrer Perlenzähne die Zahnpasta Kaliklora.

Durch **Kaliklora** weisse Zähne!